
flyu nto m ¡ento de

POZUELO,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iContempla el Ayuntamiento organizar programas similares para nuestros vecinos?

RESPUESTA:

Estas sesiones ya se han realizado en alguna ocasión. Tomamos nota de su solicitud para
la realización de futuras act¡vidades.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de febrero de 2022
NUMERO DE PREGUNTA 18.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO Deporte en la calle.



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas contempla e! Ayuntamiento de Pozuelo para controlar Ias poblaciones

de orugas proces¡onar¡as?

Respuesta:

La Concejalía de Medio Ambiente realiza, junto con las empresas adjudicatarias del
mantenimiento y conservación de las zonas verdes, un lnforme anual de Asesoramiento de los

Tratam¡entos Fitosanitarios contra la procesionaria.

Las medidas concretas consisten en fumigacíón, endoterapia y retirada de nidos.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejalde Medi Am
Cañas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 18.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre orugas proces¡onar¡as
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Byuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

}4DEFEBRERO DE2O22FECHA DEL PLENO

O DE PREGUNTA

D. DAMITN MACíAS PARRAS
CONCEJAL QUE LA FORMULA

CIUDADANOSGRUPO MUNICIPAL

SOCAVONES CAMINO A

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento cómo va a solucionar estas incidencias?

Respuesta:

Somos conscientes de esta situación y por ello estamos valorando una serie de medidas de

mejora para poder llevar a cabo una solución definitiva'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio
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f,yuntqm ¡e nto de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Quémed¡dastomarálaconcejalíacorrespondientequeseanretiradosesosescombrosenel
Parq ue ForestalAdolfo 5uárez?

Respuesta:

Cuandoelserv¡ciodemanten¡m¡entodelParquedetectólapresenciadedichosrestos,se
comunicó a la concejalía de obras, desde la cual se dio traslado a la empresa adjudicataria para

que procedieran a su ret¡rada. Dicha empresa acudió a retirarlos pero al parecer no se llevaron

todos, por lo que se les ha vuelto a requerir su completa eliminación'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2O?z

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡litación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERODE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 18.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNAC¡O EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ESCOMBROS EN EL PARQUE FORESTAL

ADOTFO SUAREZ



Ryuntomiento de

POZU E LO 
.,

DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éeué medidas tomará la concejalía correspondiente para reparar el letrero del edificio de la

Policía MuniciPal?

Respuesta:

Ya se han solicitado los correspondientes presupuestos para proceder a su reparación'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

co nceja r d e rega d a r"H':f [ fili ,l::ff :: Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DEFEBRERO DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA L8.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO EUSEB¡O CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO LETRERO POLICiA MUN¡C¡PAL
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría informar la concejalía correspondiente qué medidas tiene pensadas para solventar

esta situación?

Respuesta:

Todo el barrio de Húmera cuenta con alumbrado con tecnología LED desde la actuación de

renovación de luminarias realizada en los años 2015 -20t7, siendo precisamente este barrio

una de las primeras zonas de Pozuelo de Alarcón en las que se implantó esta tecnología. Según

informan los técnicos municipales, actualmente no constan avisos ni incidencias por esta

supuesta situación. No obstante, se ha dado orden de revisar los niveles lumínicos, confirmando

que el alumbrado es correcto'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022

rr¡ÚUTNO DE PREGUNTA L8.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUN¡CIPAL CIUDADANOS

OBJETO tLUMtNACIÓN nÚrurnR



Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es e! balance que realiza el equlpo de gobierno sobre el nivel de asistencia y
satisfacción de nuestros mayores a las visitas culturales ofrecidas durante el mes de
febrero?

Respuesta:

De las 8 visitas culturales programadas para febrero, en el momento de responder la
pregunta se han realizado 4 visitas con un total de 147 asistencias.

Al no estar el mes cumplido en su totalidad, todavía no se han realizado todas las que
están previstas. Lo que sí se ha realizado a fecha de hoy, 18 de febrero 2022, es la
inscripción de todas ellas. Teniendo en cuenta la demanda de los mayores, en todas se
han aumentado el número de plazas (más ediciones) para cubrir, en la medida de lo
posible, el interés. Alfinalizar el mes esperamos haber generado 365 asistencias.

Al finalizar cada una de las visitas culturales, se entrega a los asistentes un cuestionario
de evaluación anónimo, para recoger la opinión de los mayores con respecto a
diferentes variables, puntuables del 1 al 10. Se han analizado los datos de las visitas
realizadas hasta el momento y la media de satisfacción está en torno al 9 sobre L0

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Conceja! de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-02-2022
IrIÚVICRO DE PREGUNTA 18.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre bolonce de los visitos culturoles

paro nuestros moyores
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ffi Ayuntomiento de

EIffi POZUELO

{tp DE RLARcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24-02-2022
NUMERO DE PREGUNTA 18.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Dío lnternacionol de lo mujer

PREGUNTA:

iHa pensado el ayuntamiento en celebrar algún acto específico en conmemoración
del Día de la Mujer y en caso afirmativo, en que va a consistir?

Respuesta:

Como se viene haciendo todos los años en los que se ha podido celebrar, se

conmemorará el Día de la Mujer. En cuanto estén cerradas todas las fechas se procederá
a su difusión a través de los diferentes canales de comunicación del Ayuntamiento.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.



Ayuntom¡ento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría informar el equ¡po de gobierno bajo qué criterios de selección se buscaron
los perfiles que van a impart¡r los programas de temática empresarial para la formación
de emprendedores, empresarios y comerc¡antes de Pozuelo de Alarcón en el INNPAR?

RESPUESTA:

Los perfiles son los que se consideran adaptados a la formación propuesta, los cuales son
a propuesta de la Empresa y aceptados por el Ayuntam¡ento.

LUIS

MAGIDE

BLANCO -

1 27 420s7 B il'!iilii;':,i'
Luis Mag¡de Blanco

Concejalde Economía

Firmado
digitalmente por
LUIS MAGIDE
ELANCO -
127 420578

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO DE2022
NUMERO DE PREGU NTA 18.10

CONCEjAL QUE LA FORMULA DñE. CARMEN GARCIA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO

CRITERIOS DE SELECCIóN DE

PROFESIONALES PARA PROGRAMAS DE

FORMACIóN EN EL INNPAR



Fyuntomiento de

POZUE LO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría indicar el equipo de gobierno en qué fase se encuentra el proyecto de

mejora acúst¡ca e instalación de cubierta del Auditorio ElTorreón?

Respuesta:

Se encuentra en fase de evaluación de las propuestas para determinar si se cumplen las

necesidades contenidas en los pliegos técnicos'

En Pozuelo de Alarcón,24 de febrero de2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 18.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dg CARMEN GARCíR PNIOTUIruO

GRUPO MUNICIPAL CTUDADANOS

OBJETO
MEJORA ACÚSflCA DEL AUDITORIO EL

TORREÓN



nyuntom iento de

POZUETO
DE RI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente qué actuaciones va a llevar a cabo
para solucionar el tema de los grafitis que sufren los vecinos de dicha calle y que afean
de manera considerable nuestro municipio?

Respuesta:

El servicio munic¡pal de eliminación de pintadas actúa sobre:

- Cualquier elemento de responsabilidad municipal sito en vía pública, tales como
pav¡mentos y mob¡l¡ario urbano.

- Fachadas y muros de edificios públicos municipales.
- Fachadas exteriores de edificaciones de uso res¡denc¡al y de act¡vidades sin ánimo de

lucro que l¡miten d¡rectamente con espacios públ¡cos de libre tráns¡to.

En el caso que nos ocupa, el paramento afectado es de t¡tular¡dad privada y de carácter no
residencial, por lo que la responsabilidad de limpieza recae sobre la propiedad.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

z Cañas

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 78.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3. MARíA DE LOS ATr¡C¡US GONáLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre grafitis en la calle Gómez Tejedor

Concejal de , Movilidad y Deporte



ñyu ntom ¡ento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si se contempla alguna medida para

diferenciar el paso de peatones del badén de la calle D¡amante y que da lugar a confusión a la

hora de cruzar especialmente entre los pequeños escolares?

Respuesta:

comoustedmismad¡ceenelexpos¡t¡Vodesupregunta,tantoellomodeasnocomoelpasode
peatones se encuentran correctamente señalizados, tanto Vertical como horizontalmente, Y la

distancia entre ambos elementos es la adecuada, sin que pueda dar lugar a confusión' El lomo

deasnoestáhomologadoycumpleconlasnormastécn¡casasícomoconsufuncióndeminorar
la velocldad.

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos Y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERODE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 18.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA D' MARñ ÁNGELES GONáLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNIC¡PAL CIUDADANOS

OBJETO BADÉN CATLE DIAMANTE

!
;l*¿"
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nyunto m¡ento de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si se t¡ene prev¡sto la reparación de

la pista de baloncesto de la calle Manzano de nuestra localidad especialmente en el

correcto asfaltado de la pista que ev¡te accidentes indeseados?

RESPUESTA:

Ya se ha solicitado al personal de mantenimiento el arreglo de las canastas en cuanto

sea posible. En relación a la pista, se ha dado traslado a los técnicos municipales para su

estudio y valoración.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de febrero de 2022

NÚMERo DE PREGUNTA L8.t4
CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria Ángeles González Jimenez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
P¡sta baloncesto cercana al colegio Príncipes de

Astur¡as



Fyuntomiento de

POZUELO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente qué t¡empos maneja para que e!
proyecto ARPO sea una realidad y se comience a comercializar y construir las
primeras viviendas?

Respuesta:
Sobre el desarrollo urbanístico de ARPO no se puede concretar por esta administración un plazo
para que se comiencen a comercializar y a construir las viviendas. En primer lugar, esas
actividades dependen de los promotores del ámbito. En segundo lugar, los trámites que aún
faltan para su completa tramitación dependen de otros organismos.

En Pozuelo de a 24 de febrero de 2022

Francisco Martínez
Segundo T de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 18.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3. MARíA DE LOS ÁruEEUS GONáLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre ARPO Pozuelo
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Hyuntomiento de

POZU E tO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éQué medidas en part¡cutar y efect¡vas se están ltevando a cabo desde el
Ayuntamiento para evitar la ocupación de inmuebles de titularidad privada?

Respuesta:

Por parte de Policía Municipal, en concreto por la sección de policía Judicial, se procede
de forma continuada a la vigilancia de los inmuebles más susceptibles de ser ocupados.
En cuanto a los ya ocupados, se realizan vigilancias continuas para evitar alteraciones de
la convivencia con los vecinos. Se encuentran identificados a todos los moradores de
estas viv¡endas.
Por otra parte, dado que muchas veces los propietarios de estas viviendas son personas
mayores, sin herederos directos, o sociedades en procesos concursales, que no se
pueden o tienen la capacidad para ejercitar las acciones judiciales oportunas, policía les
realizan el ofrecimiento de acciones y se les informa de la situación del inmueble y de
los pasos a seguir para solicitar el lanzamiento de los ocupantes.
En estos momentos hay 10 viviendas ocupadas en el término municipal y dos de ellas se
va a proceder de manera inminente al lanzamiento de los moradores.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL r*:il::il;H;
ALoNSO -,t*$stlinr*;i"
52 98805 1 F H¡:ffiffiTf§,r}*'

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 24 de febrero de 2O22
NUMERO DE PREGUNTA 18.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Medidos contro la ocupación ilegot



nyuntom iento de

PozuEt0,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a ret¡rar todo el acopio de residuos y restos de rollos de césped artificial
que se encuentran fuera del contenedor en el lateral oeste del campo de ru6by del valle

de las Ca ñas?

RESPUESTA:

Ya está retirado.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de febrero de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L8.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomas

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Acopio de residuos zona oeste del campo de

rugby del Valle de las Cañas



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué no abren la fuente del campo de rugby del valle de las cañas durante los

entrenamientos?

RESPUESTA:

Dicha fuente se ha tenido que cerrar temporalmente debido a que ha sufrido una
avería. El personal de mantenimiento ya está realizando los trabajos oportunos para su

reparación.

En Pozuelo de Alarcón , a 24 de febrero de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de febrero de2O22
NUMERO DE PREGUNTA 18.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomas
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
Fuente del campo de rugby de! valle de las

cañas
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Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Conforme a la contestación a ta pregunta 13.53 durante e! pasado Pleno del mes de

enero, éentendemos que, a pesar de no ser de obligado cumpl¡m¡ento la lnstrucción

Técnica de! Ministerio de Fomento para !a instalación de reductores de velocidad y

bandas transversales en casco urbano, ustedes aplican dicha instrucción en su

integridad en nuestro municiPio?

Respuesta:

Si, ya que es la norma de mayor rango actualmente v¡gente.

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022

ruÚnnrNO DE PREGUNTA 18.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA O¡UEru IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

BADENES REDUCTORES DE VELOCIDAD

EN PASOS DE PEATONES SOBRE

ELEVADOS



Ayunto m iento de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Conforme a la Ordenanza
Reguladora de Tenenc¡a Control y Protección de los Animales, ácuál es el grado de

cumplimiento de la obligatoriedad de inscripción en el censo munic¡pal de animales
de compañía?, y ¿cuál es el seguim¡ento de dicha obligación que se realiza desde los

servicios municipales?

Respuesta:

La ley 412016 de la Comunidad de Madrid de Protección de animales de compañía, solo
obliga a los propietarios de los animales a la ¡nscripción de los mismos en el Registro de
ldentif¡cac¡ón de animales (Art.6.2) Desde esa fecha, la inscripción de animales en el
censo municipal, a pesar de estar contemplada en la Ordenanza Mun¡cipal ha

disminuido y no podemos saber en qué porcentaje.
Por otro lado, los datos del reg¡stro no están actualizados por:

o No los inscr¡ben (ocurre mucho con los gatos) o el animal está inscrito
en otra Comunidad Autónoma

. Hay an¡males, que por edad ya deben estar fallecidos, pero continúan
de alta en el Riac y an¡males que fallecen en su domicilio y no lo han

comunicado por lo que tamb¡én están de alta
. Hay animales traídos desde países del este que no inscriben en el RIAC

. Tampoco los propietarios de los perros actualizan los datos cuando se

cambien de domicilio o de comunidad autónoma
o En ocasiones los veterinarios no informan a los prop¡etarios de la

obligatoriedad de la inscr¡pción en el censo mun¡cipal
En este escenar¡o es difícil saber el grado de cumplimiento de la inscripción en el

censo, a pesar de los esfuerzos por hacerlo.
El Ayuntamiento t¡ene un Reg¡stro de animales Potencialmente peligrosos, el

cualse encuentra actual¡zado y al día con un alto grado de cumplimiento.
Aunque nos encontramos con los mismos problemas, es necesario la obtención
de una licencia administratíva para la tenencia de estos animales, estando
tipificadas las infracciones y las sanciones y por eso tenemos el Registro al día.

FECHA DEL PLENO 24defebrero de2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 18.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás.
GRUPO M UN ICIPAL vox

OBJETO
Censo municipol de onimoles de

compoñío.



En estos casos los propietar¡os son informados tanto por los veterinarios como
por los vendedores de los animales.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
rmedbhrñákFP &o4loe

PABLO GI L #ffi1:!m:x*x;*n

ALONSO - ffiffi#§ff;Y^t'
*'JJffi#Íil'i3*tr*"

5 2 g g g05 1 F 3trftr"ftHr_.r3P"

Pablo GilAl#;o'"""'



Fyuntomiento de

POZUE TO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPiensan introducir cambios para reflejar devengos mensuales una vez pasado el plazo

inicial de los tres meses?

RESPUESTA:

Actualmente no esta previsto modificar las ordenanzas fiscales, cuando se aborde la

misma se analizará la propuesta

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE,2O22

NÚMERO DE PREGUNTA L8.21

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre la ordenanza reguladora de la tasa

por utilizac¡ones privativas



ñyuntomiento de

POZU E LO

DE RLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Ante la prohibición de los an¡males beban d¡rectamente de las fuentes públicas, ivan
a seguir instalando más fuentes de uso dual (personas/animales) en todo el
municipio?

Respuesta:

Sí.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal de M , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA L8.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ
GRUPO MUNlCIPAL vox

OBJETO Sobre fuentes dua les personas-perros



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo van a solucionar su promesa electoral de insonorizar el auditorio para convertirlo
en palacio de la música?

RESPUESTA:

La solución para cubrir el auditorio de El Torreón debe cumplir la premisa de ser una
instalación no fija que reduzca las emisiones sonoras por debajo de los límites legales
establecidos, por lo que se están analizando alternativas para su ejecución

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L8.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre situación urbanística del auditorio

de ElTorreón

Primer Teniente de Alcalde



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué ex¡sten cortes cont¡nuos en el s¡stema de climatización de la EMMD?

Respuesta:

se trata de una instalación muy grande con unos equipos en continuo funcionamiento que, en

ocasiones, t¡enen averías que se van reparando cuando surgen' Así, ha habido algunos

problemas con los equipos de climatización que ya han sido reparados, aunque se sigue

irabajando en el aislamiento y la protección de las conducciones que van por el exterior del

edificio. lgualmente ha habido una incidencia con el suelo radiante, habiendo sido reparada la

bomba que estaba dando fallos'

Por otra parte, hace unos días en el Auditorio del mismo cenüo se estropearon los dos circuitos

de climatización y estamos a la espera de que venga el servicio técnico oficial de la marca, para

poder valorar la reparación o la sustitución del equipo'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA L8.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA O. ITIAIU ¡GNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
rt TIC¡ OTUAM ¡ ENTO CLI MATIZAO ÓN

EMMD
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO

NUMERO DE PREGUNTA 18.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ T6MÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO FUNDACIÓN OREÑSAM

PREGUNTA: ¿cómo van las negociaciones con la Fundación orensanz para dar
cumplimiento al acuerdo plenario de fecha noviembre de 2020?

RESPUESTA:

Las conversaciones con la Fundación se han retomado una vez superado el momento más
crítico de la crisis sanitaria.

CG,"-C
Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

u/*nx. l)ozuelodeal¡rcon.{rr9



ñyu nto m ie nto de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Tienen ya asignada fecha, en el presente trimestre, para dar la salida a la carrera

escolar?

RESPUESTA:

Sí. La realización del campo a través se tiene prev¡sta para el 11 de marzo.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de febrero de 2022

NÚMERO DE PREGUNTA L8.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomas

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox
OBJETO Carrera Escolar
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE HLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a afrontar y resolver, de una vez por todas, el soterramiento del cableado

aéreo existente en gran parte deltérmino municipal?

Respuesta:

Como ya hemos informado en otras ocasiones, llevamos mucho tiempo tratando de firmar un

convenio con Telefónica, compañía propietaria de los postes y cables y por tanto única

competente para su soterramiento, para que comiencen a soterrarlos en las zonas en las que el

Ayuntamiento ha preparado ya la canalización. En este momento, tras retomar las

conversaciones, Telefónica ha solicitado los planos de dichas zonas, los cuales ya hemos enviado,

estando a la espera de su respuesta para poder ponerlo en marcha'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

ConcejaldelegadadeObras,RehabilitacióndeCascosyPatrimonio

24DE FEBRERO DE2O22FECHA DEL PLENO

NÚMERO DE PREGUNTA

O. ¡UNT.I ¡GNACIO FERNÁNDEZTOMÁSCONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL

CABLEADO AÉREO EN EL MUNIC¡PIO

L8.27

vox
OBJETO



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen prev¡sto cortar parc¡almente el seto s¡to en la rotonda de Miguel Ánge! Blanco
para facilitar la visibilidad de los vehículos en la incorporación a la mencionada
rotonda?

Respuesta:

Sí. Anualmente se realizan diversas labores de perfilado en setos y parterres, asícomo la escarda

de los macizos de flor de la mediana de incorporación a la mencionada rotonda de Miguel Angel

Blanco.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L8.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNIClPAL vox
OBJETO Sobre seto PIaza MiguelÁneel Blanco
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POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Et 12 de enero de 2022 señalizó ta petigrosidad de una arqueta de telefonía en la vía

pública (que llevaba rota un par de meses)y hasta la fecha se s¡gue sin actuar. éCuándo

van a obligar o tomar medidas urgentes a los propietarios de lo arqueta?

Respuesta:

cuando se tuvo conocimiento de esta incidencia cuya reparación corresponde a Telefónica, se

les dio traslado para que procedieran a su reparación. Dado que aún no ha sido reparada, se les

ha vuelto a requerir para que lo reparen lo antes posible'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 18.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA O. ¡UNru IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO NNQUETN CALLE ALMERíA



Ayuntomiento de

POZUE LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTienen conocimiento de la cuantía de compensación correspondiente a nuestro
Ayuntamiento?

RESPUESTA:

Si, la cantidad a percibirson 292.482,34 euros más 18.825,47 de intereses, un total de
311.307,81 euros

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 18.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ánsel González Bascuñana
GRUPO MUNIC¡PAL PSOE

OBJETO
Sobre compensación IVA establecida por

el Estado

Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde



nyuntom ¡ento de

Pozu E t_0 
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DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se tiene previsto exit¡r a los propietarios de las parcelas que lleven a cabo las

necesarias labores de limpieza?

Respuesta:

Como bien indica, son parcelas privadas cuyos propietarios serán requeridos para que realicen

los trabajos oportunos de mantenimiento, limp¡eza y prevención de cara a la época de peligro

de alto incendio que comienza el 15 de jun¡o.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERODE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 78.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre restos de Filomena en el Monte de

Pozuelo



Ayuntomiento de

POZU E TO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Son conocedores de esta actividad? éSaben a qué obedece?

Respuesta:

Con fecha L6/O6/2O21,, se actuó en la Vía de las Dos Castillas por este mismo asunto,
corrigiéndose las actuaciones de la empresa de paquetería.

Van a ser nuevamente apercibidos para que realicen el trabajo de organización del
reparto de los paquetes dentro de sus instalaciones.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL r#x':1"::il:ffi,
ALONSO - lff#H;xur::**

5 298805 1 F fri*H,litrtr'f#t:"'- ^,

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 24 de febrero de2O22
NÚMERo DE PREGUNTA 18.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Trasiego de mercancíos entre empresos

de tronsporte en lo calle
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POZU E LO

DE RTNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTienen conoc¡m¡ento los Servicios Sociales Municipales de esta situación? la
situación es trave éPrevén algún tipo de actuación de ayuda a esta familia?

Respuesta:

El área de Servicios Sociales tiene conocimiento de esta situación y su trabajadora social
está en contacto con la familia trabajando en líneas de apoyo y ayudas económicas
encaminadas a mejorar la situación familiar.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-02-2022
NÚMERo DE PREGUNTA 18.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Áneel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO
Sobre el preocupante estado de uno

vivienda en Collejón ch¡meneos



eyuntomiento de

PozuEt0 
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa solicitado el Ayuntamiento de Pozuelo formar parte de la asignación de estos fondos

para la rehabilitación de viviendas? iEn el caso de haber formulado solicitud, que

cantidad ha solicitado?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón estaba ya tramitando el convenio para

rehabilitación de viviendas con la Comunidad de Madrid, fruto del acuerdo tripartito
firmado con el Ministerio de Transportes, Movilidad Y agenda Urbana

La convocatoria de las ayudas está prevista según el calendario facilitado por el Gobierno

de España para el segundo trimestre de2022

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 18.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre fondos europeos para

rehabilitación de viviendas



Ayuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSi las obras han finalizado, que está impidiendo que se avance en el proceso de
adjudicación y traslado de las familias?

RESPUESTA:

Se esta instalando un centro de transformación eléctrica a requerimiento de la
compañía eléctrica para poder dar servicio a las viviendas

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
¡¡ÚVI¡NO DE PREGUNTA 18.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre viviendas de Coca de !a Piñera



Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha se va a publicar la licitación del quiosco situado en la Plaza de España y a
qué se debe el nuevo retraso?

RESPUESTA:

Se ha aprobado en la Junta de Gobierno del 23 de febrero y se publicará inmediatamente

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L8.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre conces¡ón de quiosco s¡to en Ia

Plaza e España

a Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde



Ayuntom iento de

POZU E LO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áCuántas personas han part¡cipado en cada uno de los talleres incluidos en los tres
Programas de Fomento del Empleo?

Respuesta:

SEMANA DE COACHING Y EMPLEO

Total partlcipantes: 12

CLUB DE EMPLEO POZUELO SENIOR +45

Total part¡c¡pantes: 20
SEMANA DE EMPLEO DIGITAL

Total participantes: 19

LU|S 5i',üi1"i"","0.,
MAGIDE LUrs MAGTDE

BLANCO.
BLANCO - :ui42oszB

tzt+zostBii§,1fii,o$ 3

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PTENO 24 DE FEBRERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 18.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñe Ana Hernandez Martinez
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre participac¡ón en talleres del
servic¡o de formación para la mejora de

la empleabilidad en actividades y
programas para el fomento del empleo.
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha se va a terminar la confección y ta puesta en marcha del ltt plan de
lgualdad?

Respuesta:

En este momento la comisión negociadora trabaja en el borrador del estudio y
diagnóstico del Plan de lgualdad de oportunidades entre mujeres y hombres del
Ayuntamiento y sus organismos autónomos. Una vez elaborado este diagnostico, se
realizará el lll Plan de lgualdad del municipio.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-02-2022
NUMERO DE PREGUNTA L8.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre lll Plan de lguoldod entre mujeres y

hombres.
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POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha se va a convocar la Mesa contra la Violencia de Género?

Respuesta:

La convocatoria de la Mesa Municipal de Violencia de Género no viene obligada por

ninguna Ley o norma. En origen, la mesa se convocó con el fin de elaborar el Protocolo

de Coordinación de la Actuación Profesional ante situaciones de Violencia de Género y,

una vez elaborado, se llegó a la conclusión entre todos los miembros de la mesa que

solo se convocaría de nuevo para tratar algún tema puntual, ya que la coordinación con

los diferentes equipos profesionales que intervienen en materia de Violencia de Género

(Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, Centros de Salud, Juzgado, etc) se realiza

de manera periódica.

Por este motivo le indico que Ia Me,sa reunirá cuando surja un asunto concreto que

requiera su convocatoria.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-02-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 18.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre convocotorio de lo meso de lo

Violencio de Género



POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué actividades y talleres se han celebrado en los meses de noviembre, diciembre y
enero y el número de asistentes en cada uno de ellos?

Respuesta:

Desde el mes de noviembre se vienen realizando diferentes sesiones, elGrupo generado
de Apoyo Psicológico para Personas Mayores está integrado por L7 participantes y el
Grupo de Apoyo Psicológico para Personas Cuidadores lo conforman un total de 12
partic¡pantes.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-02-2022
ruÚvI¡Ro DE PREGUNTA 18.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre actividades y tolleres de opoyo
psicológicos o moyores y cuidodores



Ayu nto m iento de

POZUELO,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué condic¡ones va a quedar el tramo madrileño de la Aven¡da de Europa? ¿Están

ustedes realizando gestiones con el consistorio madr¡leño para no perjudicar la
ciudadanía de Pozuelo que vive en esa zona limítrofe con Madrid que va a ver como
este tramo de la avenida se mant¡ene en las condiciones actuales?

Respuesta:

Mantenemos una relación de colaboración cordial y fluida con el Ayuntam¡ento de Madr¡d, a
quien se ha dado traslado del proyecto.

En Pozuelo de Ala rcón, a 24 de febrero de 2022

Concejal de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L8.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre convocatoria de las obras de

remodelac¡ón de la Avenida de Europa



/-*L-?
É38/

rDl

Fyuntomiento de

POZUE LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se p¡ensa acometer esta cuestión de forma prioritaria, hablando con las

citadas compañías de comunicaciones, para acabar de una vez con esta situación y por

tanto con los problemas de accesibilidad y de calidad de suministro que la situación

actual genera?

Respuesta:

Compartimos ese deseo y objetivo de soterrar todo el cableado y eliminar los postes de telefonía
y en ese sentido, como hemos informado en ocasiones anteriores, el Ayuntamiento está

preparando las canalizaciones para que, posteriormente Telefónica, compañía propietaria de los

cables y postes, proceda al soterramiento y retirada. Por este motivo, desde hace ya mucho

tiempo, estamos tratando de firmar un convenio con dicha compañía para que comience a

realizar las obras en las zonas en las que ya está preparada la canalización. Sin embargo, por

causas no imputables alAyuntamiento, aún no ha sido posible firmarlo. En este momento, tras
retomar las conversaciones, Telefónica ha solicitado los planos de dichas zonas, los cuales ya

hemos enviado, estando a la espera de su respuesta para poder ponerlo en marcha.

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 18.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

EXCESO DE CABLEADO TELEFÓNICO EN

MUCHAS DE NUESTRAS CALLES, LAS

BARRERAS ARQU ITECTÓN ICAS QU E

SUPONEN, LOS PROBLEMAS QUE DAN Y

SU SOTERRAMIENTO



ffi ;:'si'r*
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

écuándo tienen previsto acometer esas necesarias obras en el citado colegio?

Respuesta:

Las averías e incidencias que requieren de una intervención urgente son atendidas

inmediatamente, tratando de no afectar si es posible a las clases y actividades escolares' Las

solicitudes comunicadas por el colegio que no sean urgentes, se suelen acometer en verano'

cuando finaliza el curso escolar por razones de seguridad y para evitar molestias a los alumnos

y personal, y siempre teniendo en cuenta el criterio de los técnicos en cuanto a las prioridades

y necesidades de todos los colegios. Entendemos su interés personal en las mejoras en este

centro pero debemos atender también y por igual a todos los demás'

Así, en este momento y una vez instaladas las líneas de vida en el gimnasio' se ha contratado ya

el arreglo de las goteras de dicho gimnasio, por lo que se acometerán las obras tan pronto como

sea posible. lgualmente se están valorando otras actuaciones solicitadas por la dirección del

centro.

En Pozuelo de Alarcón,24 de febrero de2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejaldelegadadeobras,RehabilitacióndeCascosyPatr¡monio

24DE FEBRERO DE2O22FECHA DEL PLENO

NÚMERO DE PREGUNTA

D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
CONCEJAL QUE LA FORMULA

SOCIALISTAGRUPO MUNICIPAL

OBRAS DE MEJORA EN EL CEIP IAS

ACACIAS
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían reponer, como ya les trasladé todo el arbolado que se ha secado, revisando
que los r¡egos funcionan adecuadamente para ev¡tar que se sequen de nuevo?

éPodrían explicarnos por qué razón no se plantaron tantos árboles como plazas de

aparcamiento se crearon y si podrían buscar la fórmula de plantarlos en dicho

aparcamiento y así hacerlo más verde?

Respuesta:

Si. De hecho, en esa zona se han contabilizado las siguientes marras: 4 sóforas y 13 arces. Se

está realizando la planificación de la plantación de todas ellas, habiendo comenzado por las de

arbolado viario, como hemos ido indicando en plenos anteriores.

Los riegos se están revisando para su puesta en funcionamiento en cuanto sea necesario ya que,

de momento, dada la época en la que nos encontramos, se encuentran apagados.

En cuanto a la propuesta de plantar nuevos ejemplares, se valorará la posibilidad de la apertura

de nuevos alcorques en dicho aparcamiento.

En Pozuelo de Alarcón, a24de febrero de2022

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 18.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO

Sobre los 15 árboles que se secaron en el

aparcam¡ento ¡unto a la Calle Diamante y

Calle San Juan Bautista y su reposición

Concejal de Movilidad y Deporte



f,yu nto m ie nto de

POZUELO,
DE NLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 78.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la necesidad de una mayor
presencia de la contrata de limpieza en el

entorno Meaques retamares Para
mantener limpia esa magnífica zona

PREGUNTA:

éDe verdad se hacen revisiones semanales profundas una vez por semana en toda la

zona? áNo podrían instalar papeleras en todos los accesos a esta fantástica zona? ¿No

podrían ordenar una limpieza más intensa de la zona recorriendo la zona en su

conjunto para ir retirando restos de basura que hay hace tiempo o se dejan por

botellones rec¡entes?

Respuesta:

Las tareas de v¡gilancia, mantenimiento y conservación se realizan periódicamente dentro de las

zonas del¡m¡tadas en el contrato de manten¡miento de zonas verdes munic¡pales.

Para aquellas que se encuentran fuera de dichas zonas, en caso de ser de titularidad pÚblica, le

ind¡camos que en cuanto se tiene conocimiento de la acumulación de restos en dicha zona se

procede a su l¡mpieza.

En cualquier caso, le agradecemos que nos traslade cuantas quejas reciba de los vecinos.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de febrero de 2022

Conceja Movilidad y Deporte
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POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

épor qué razón no se ha optado por hacer una rotonda de menores dimensiones y

mantener esos pasos de peatones que había y que daban cont¡nu¡dad a los paseos

entre parques?

Respuesta:

principalmente porque se optó por incidir de la menor manera posible en las zonas verdes,

devolviendo a las zonas ajardinadas, zonas que antes estaban ocupadas por calzada.

Además, cuanto mayor sea la glor¡eta, mayor es su capacidad y por ello, mayor capacidad de

el¡minar atascos, disponiendo los peatones de varios itinerarios seguros'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2oz2

Conce.jal delegada de obras, Rehabil¡tac¡ón de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 78.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HETIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

NUEVA ROTONDA EN PI.AZA DE LA

CONST¡TUOÓN Y EL OLVIDO DE LOS

PEATONES EN I-A NUEVA

CONFIGURACIóN DE LA MISMA

Almud'ena Ru¡z Escudero



i

-:.t*ñ;38&,

Effi

Syuntomiento de

POZUTLO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo tienen pensado hacer los pasos de cebra en las intersecciones de calles y en

aquellas que siendo largas lo aconsejes para poder hacer nuestra ciudad un poco más

amable y segura Para los Peatones?

Respuesta:

Según informan los técnicos, no se trata de rebajes para la instalación de pasos de peatones sino

de rebajes de vado que se han adecuado junto con el resto de bordillos de la zona, previamente

al asfaltado de estas calles que se ejecutará esta primavera'

por otra parte, d¡chos técnicos consideran que, al tratarse de una zona residencial con poca

densidad de tráfico, no es necesario habilitar pasos de peatones, los cuales, además, son

complicados de hacer ya que no se dispone prácticamente de espacio entre los accesos a

viviendas, vados, esquinas y diferentes servicios afectados (alcantarillado, redes de

telecomunicaciones, alumbrado público...).

En todo caso, se dará traslado a Policía para que, si lo estiman conveniente, realicen las

correspondientes mediciones de velocidad y, en caso de resultar procedente, se adoptarán las

medidas oportunas.

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 24DE FEBRERO OE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 18.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

FALTA DE PASOS DE PEATONES EN LA

ZONA DE LAS CALTES AVICENA, JIMÉNEZ

DiAz, PECHUÁN, MAR MEDITERNÁMEO V

ADYACENTES



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO

NUMERO DE PREGUNTA 18.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO INSERCION PUBLICIDAD MEDIOS
COMUNICACIÓN

PREGUNTA: ¿En qué medios de comunicación y por qué importe se ha ¡nsertado la

publicidad institucional de cualquier t¡po pagada por el Ayuntam¡ento de Pozuelo a lo

largo de esta legislatura, con detalle de empresa y marca comercial en su caso, así

como de campaña, características de la inserción y criterio para su concesión?

RESPUESTA:

El criterio que se util¡za para las inserciones de publicidad institucional en medios de

comunicación depende del objeto de la campaña y la función de la misma

Dado el elevado volumen de datos que contiene toda la contratación que se ha produc¡do a

lo largo de esta leg¡Slatura, les remitimos al portal de transparencia donde pueden consultar

toda esta información.

Mrf
Victoria Wharrier Palacios

Conceial de Cultura y Comun¡cac¡ón



Ayuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPara cuándo la tienen previsto la cuenta general de 2021?

RESPUESTA:

La cuenta general debe ir a la comisión especial de cuentas antes del 1 de junio y debe
estar aprobada antes del 1 de octubre

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 18.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña Patricia Cabal Lorenz0
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre cuenta 2O2l'



Hyuntomiento de

POZUELO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

écon qué proced¡m¡ento y cómo se lleva a cabo el control de las obras públicas

adiudicadas por este ayuntamiento?

Respuesta:

En todas las obras hay un técnico municipal y una dirección facultativa de la adjudicataria

encargados del control y seguimiento de la ejecución, con visitas periódicas y en contacto

permanente.

Así, cuando surge alguna incidencia o queja, este técn¡co lo traslada a la dirección facultativa

para que adopten las medidas oportunas'

Además toda obra cuenta con un Plan de Gestión de Residuos de construcción y Demolición que

se cumple durante la ejecución y al finalizar se solicita la acreditación de la correcta gestión'

Si tiene conocimiento de alguna queja o incidencia le ruego lo ponga en nuestro conocimiento

en cuanto lo sepa p.r. qr" podamos adoptar dichas medidas, en lugar de esperar al Pleno y

plantear una pregunta abstracta sugiríendo unos supuestos problemas pero sin ni siquiera

indicar dónde se Producen.

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2072

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

24DE FEBRERO DE2O22FECHA DEL PLENO

NÚMERO DE PREGUNTA

DE PATRICIA CABAL LORENZOCONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL

PROCEDIMIENTO DE CONTROL DE OBRA

PÚgUCN ADJUDICADA



Ryuntomiento de

PozuEt0,
DE FLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es el procedimiento que realiza la Concejalía de Educación para atender las

averías en los centros cuyo mantenimiento depende del aYuntamiento?

Respuesta:

Laconcejal¡adeEducaciónrecibed¡rectamentedeladirecc¡óndelcentrolasd¡ferentes
sol¡citudes de mantenimiento de sus edificios describiendo así el tipo de incidencia Esa

incidenc¡aestrasladadaalaConcejaliadeobrasdondeesestudiadaporIostécn¡cos,Valorando
la urgenc¡a, resolviéndola siempre de la mejor manera posible y velando por el funcionamiento

ópt¡mo del centro educativo, de sus alumnos y profesores'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERODE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 18.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D! PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
MANTENIMIENTO DE LOS COLEGIOS

PÚBLICOS DE PRIMARIA



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen pensado real¡zar alguna actividad? Si es afirmativo éDe que se trata? ¿por
qué no se ha realizado la exposición de artistas pozueleras y tampoco se te ha
comunicado nada?

Respuesta:

La decisión de las actividades que programan es delequipo municipal, cuando existe una
propuesta se valora y si se considera adecuada se programa. En el caso concreto de la
exposición que menciona habitualmente se programa en el mes de diciembre. Desde el
comienzo de la pandemia esta exposición ha quedado aplazada y no se ha recibido
interés por parte de las partici en celebrarlo.
Estamos convencidos que las
próxima edición.

ciones sanitarias permitirán su organización en la

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-02-2022
NÚMERo DE PREGUNTA 18.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre expos¡ciones y otros octos por el

día de lo mujer



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iCuándo p¡ensan cumplir con lo aprobado en pleno? Va a hacer 4 años de esta

aprobación y no hay rastro de lo pactado'

Respuesta:

El inventario de caminos ya existe, si bien está pendiente de regularizar por la parte que afecta

a la titularidad de los.rrlno, del Monte de Pozuelo, ya que el asunto fue objeto de un proceso

judicial. La resolución de dicho proceso fue recurrida por los titulares de las fincas colindantes,

habiendo llegado al Tribunal supremo, desde el cual aún no se ha notificado formalmente la

sentencia al AYuntamiento'

Paralelamente contamos con un proyecto para recuperar dichos caminos que se ejecutará una

vez sea notificada formalmente la sentencia y se realice el deslinde de dichos caminos para

delimitar la parte que es pública y la que es privada'

En Pozuelo de Alarcón, 24 de febrero de 2022

Concejal delegada

Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

24DE FEBRERO DE 2022

NÚMERO DE PREGUNTA

DE PATRICIA CABAL LORENZO
CONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNIClPAL
v pnoftcqÓN DE LOS

cAMINOS pÚeL¡cos
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FECHA DEL PLENO
L8.57

OBJETO


